



Syndicat Local Pénitentiaire **FO Justice** MA LYON-CORBAS

Fouille sectorielle à la MAH1

Le 25 juin 2024, dès l'aube, une fouille sectorielle a été réalisée au bâtiment MAH1 de la MA Lyon Corbas, plus deux cellules du QI.

Le dispositif mis en place était composé de personnels de direction, de l'encadrement du bâtiment et d'autres, des personnels de surveillance de la MALC et d'établissements environnants et de l'équipe cyno.

Le tout sécurisé par l'ERIS de Lyon qui ne cesse d'être sollicitée actuellement.

16 cellules ont été fouillées lors de cette opération, et bien évidemment, le résultat a été fructueux, comme à chaque fois que ce type d'intervention est mené à la MALC.

Ces fouilles ont permis de faire un grand nettoyage des cellules et de découvrir :

- **Un peu plus de 400 g de stupéfiants**
- **Environ 3 g d'une poudre blanche assimilable à de la cocaïne**
- **Une quarantaine de téléphones portables**

Nous ne compterons pas le nombre d'objets en tous genres comme chargeur, cigarettes de contrefaçons, balance de cuisine et autres.

Le bureau local FOjustice demande déjà à la Direction de rester dans cette dynamique afin de renforcer notre autorité et notre sécurité, car n'oublions pas que les projections continuent d'affluer chaque soir, et que pour nos chers pensionnaires cela n'est qu'une banalité.

Le bureau local FO justice tient à féliciter l'ensemble des personnels présents pour le bon déroulement de cette opération.



@ :fo.lyoncorbas@gmail.com

☎ :04-72-48-36-26

BL **FO Justice** Lyon-Corbas

Le 26 juin 2024

